

Disney lanzó 'La Ruta de la Diversión' por el Día de la Niñez

Considera diversas actividades gratuitas para niños y niñas en la Región Metropolitana.

A propósito de que el domingo 10 de agosto se celebrará el Día de la Niñez en el país, Disney lanzó 'La Ruta de la Diversión' enfocada en niños y niñas, una experiencia gratuita que considera una serie de actividades para los menores y que recorrerá distintos puntos de la Región Metropolitana los próximos días.

Esta ruta considera a 'La van de la aventura', la que se irá moviendo por distintos puntos de la capital llevando actividades temáticas para los menores con juegos y música, protagonizadas por las principales figuras de Disney, y hechos para que compartan los padres con los hijos.

La primeras dos paradas

fueron el pasado sábado 26 en el Parque Araucano y el domingo 27 en el Parque Maipú, mientras que las siguientes fechas son este sábado 2 en el Parque Estadio Nacional, el domingo 3 en el Mall Plaza Vespucio, el sábado 9 en el Mall Plaza Oeste y terminará el domingo 10 en el Mall Plaza Norte.

"El compromiso es acercar la magia a las familias. En este Día del Niño, salimos a recorrer Santiago con una experiencia itinerante que invita a niños y niñas a jugar, sorprenderse y vivir un momento especial", dijo Soledad Gómez, gerente de Cinecolor Licencias, representantes de Disney en Chile.



'La van de la aventura' recorre distintos puntos en la RM.